

Santander | 30 OCT 2024 09:43 AM

Ecopetrol rechazó el atentado a oleoducto en Barrancabermeja que causa gran afectación ambiental

Por: Juan David Quijano Castillo
@juanquijano08



Compartir

Los hechos aún siguen siendo materia de investigación.



La empresa petrolera colombiana **Ecopetrol rechazó el atentado a la infraestructura petrolera que se dio en Barrancabermeja en el corregimiento El Centro**, este suceso causa preocupación por el gran problema ambiental que genera. Las autoridades alertan sobre la gran afectación que genera este hecho y buscan establecer las causas del atentado.

El suceso se dio en el sector conocido como **la Carrillera, en la vereda Planta Nueva, del corregimiento El Centro de Barrancabermeja**, y afectó el oleoducto que transporta crudo desde este sector hasta la refinería de Barrancabermeja del campo de producción **La Cira Infantas**.

Se trató de un **grave incendio y derrame de crudo** que "provocó daño ambiental por la pérdida de contención de los fluidos derramados". Posteriormente se pudieron apagar las llamas gracias a la oportuna intervención del cuerpo de bomberos de Barrancabermeja, pero a pesar de que las llamas fueron controladas, se confirmó que el daño ambiental es grande.

 **RCN Radio Bucaramanga**
@RCNBga · Seguir

#Video | En #Barrancabermeja se registró un atentado contra la infraestructura petrolera, en la vereda Planta Nueva, corregimiento El Centro, en donde un artefacto explosivo fue activado contra el oleoducto, generando incendio y derrame de crudo.



Mirar en X

6:08 a. m. · 30 oct. 2024

1 Responder Copia enlace

Leer más en X

Le puede interesar: [Asesinaron a una mujer en Barrancabermeja, el responsable sería su expareja y fue capturado](#)

Afortunadamente **no se reportaron personas heridas ni víctimas fatales** por causa del atentado a la infraestructura petrolera, pero sí habría afectación para algunas viviendas aledañas al sector en donde ocurrió el incendio y el derrame de crudo en zona de operación de Ecopetrol. "En estos momentos hay una **cuadrilla de emergencia en el lugar para evaluar la afectación con el incendio y con el derrame de crudo** porque los vecinos del sector aseguran que **ocho viviendas en donde residen 15 familias resultaron afectadas**", confirmó la compañía petrolera desde su departamento de prensa.

La entidad también informó que "**la brigada de atención de emergencias ambientales se encuentra en la zona atendiendo la situación**", y se han realizado varios recorridos por la zona afectada desde que se pudieron apagar las llamas.

 **RCN Radio Bucaramanga**
@RCNBga · Seguir

#Noticias | Ecopetrol rechazó el atentado contra el oleoducto que transporta crudo desde el Corregimiento El Centro a la refinería de #Barrancabermeja del campo de producción La Cira infantas

INFORMACIÓN DE PRENSA 

Ecopetrol rechaza atentado a infraestructura petrolera en el campo La Cira Infantas

El hecho se registró en la madrugada de hoy en el sector de la Carrizosa, vereda Planta Nueva del corregimiento El Centro de Barrancabermeja afectando el oleoducto que transporta crudo desde el corregimiento El Centro a la refinería de Barrancabermeja del campo de producción La Cira Infantas.

Ecopetrol rechaza enfáticamente este atentado que no afectó a personas, pero sí provocó daño ambiental por la pérdida de control de los flujos de derivados, e incertidumbre en las comunidades aledañas a las operaciones de Ecopetrol.

En este momento la brigada de atención de emergencias ambientales se encuentra en la zona atendiendo la situación. La Fuerza Pública investiga in situ los hechos para determinar las causas del evento.

Barrancabermeja, 30 de octubre de 2024

6:33 a. m. - 30 oct. 2024

3 Responder Copia enlace

[Leer más en X](#)



Lea También:
Se registró atentado a la infraestructura petrolera en Barrancabermeja

Hasta el momento **ningún grupo al margen de la ley se ha pronunciado confirmando su responsabilidad en el atentado al oleoducto ubicado en la zona occidental del departamento de Santander.** "La Fuerza Pública investiga en el sitio de los hechos para

determinar las causas del evento", informó Ecopetrol mediante un comunicado de prensa.

Lea aquí: [Nueva sede de las Unidades Tecnológicas en Barrancabermeja recibirá inversión de \\$22 mil millones](#)

La Gobernación de Santander se refirió a este tema por medio del **Secretaría del Interior** departamental en cabeza del secretario **Óscar Eduardo Hernández Durán:** "Estamos muy atentos desde la Gobernación de Santander para valorar lo acontecido con este hecho y **tomar las acciones correspondientes, especialmente en la articulación con las unidades de Ecopetrol, Fuerzas Militares y Policías para atender esta situación especial que se presenta hoy en el corregimiento El Centro**", afirmó. Por otra parte, **la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja aún no se ha pronunciado al respecto de esta grave situación que sucedió en el municipio petrolero.**

Fuente: Alerta Santanderes

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Barrancabermeja](#) [Daño ambiental en Barrancabermeja](#) [Ecopetrol](#) [Santander](#) [Incendio Barrancabermeja](#) [Corregimiento El Centro en Barrancabermeja](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes
Santander | Hace 1 día



Asesinaron a una mujer en Barrancabermeja, el responsable sería su expareja y fue capturado

Nelson David Cipagauta Velandía
Santander | Hace 3 días



Nueva sede de las Unidades Tecnológicas en Barrancabermeja recibirá inversión de \$22 mil millones

Juan David Quijano Castillo
Santander | Hace 8 días



Aplazan audiencia del alcalde de Barrancabermeja por la renuncia de su abogado

Nelson David Cipagauta Velandía
Santander | Hace 8 días



En Barrancabermeja mantienen búsqueda de un pescador que cayó a las aguas de la ciénaga San Silvestre

Santander | 30 OCT 2024 01:58 PM

Policía bumangués fue asesinado tras un ataque a una estación de Policía en el Cauca, su cuerpo ya llegó a Bucaramanga

Por: Juan David Quijano Castillo
[@juanquijano08](#)



Homenaje al patrullero José Miguel Atehortúa
Policía Metropolitana de Bucaramanga

Compartir



El cuerpo fue recibido en el aeropuerto internacional Palonegro.

El patrullero de la Policía Nacional José Miguel Atehortúa Varela fue asesinado en medio de un ataque a una estación de Policía en Sucre, Cauca. Su cuerpo ya llegó a Bucaramanga y fue recibido con honores.

Según informó la Policía del Cauca, el **joven que tenía 24 años se encontraba en las inmediaciones de una estación de Policía en el municipio de Sucre**, en el centro del departamento del Cauca, cuando **fue atacado con armas de fuego** por parte de un grupo de cinco hombres, quienes sin mediar palabras abrieron fuego en contra del santandereano. Según informaron los uniformados, el patrullero estaba moviendo unas vallas de la Policía que estaban afuera de la estación, cuando fue sorprendido